



Joyeux Noël et Bonne Année !

« À bien des reprises et de bien des manières, Dieu, dans le passé, a parlé à nos pères par les prophètes ; mais à la fin, en ces jours où nous sommes, il nous a parlé par son Fils qu'il a établi héritier de toutes choses et par qui il a créé les mondes. » (He 1, 1)

Chaque crèche nous redit « que Dieu se fait proche de l'humanité, qu'il se fait l'un de nous, entrant dans notre histoire avec la petitesse d'un enfant. » Elle nous fait contempler « un mystère d'humilité et d'amour. » (Pape Léon XIV) Que la tendresse de l'Enfant Jésus illumine nos vies. Que l'amour de Dieu, comme les branches d'un arbre toujours vert, reste fervent en nous.

Qu'en cette mise en œuvre du synode diocésain « Oser l'espérance évangélisatrice du diocèse », la Lumière de Noël brille en nous pour que nous continuions à rester des « pèlerins de l'espérance » à l'image des mages qui ont apporté à l'enfant de Bethléem de l'or, de l'encens et de la myrrhe.

P. Olivier Dobersecq
Curé de la paroisse Saint-Joseph-du-Born